



PERSPEKTIVEN FÜR FAMILIEN E.V.

Markersdorfer Str. 60, 09123 Chemnitz

3/2016

Liebe Freunde und Unterstützer!

Gunter und Dirk Stöckel sind ständig mit Hacke, Rechen und Rasenmäher in unserem grünen Außenbereich unterwegs, damit die Kinder in einem gepflegten und blühenden Garten spielen können. Im Herbst, wenn das Laub in Mengen von den Bäumen fällt, helfen ihnen die Kids mit Begeisterung und freuen sich sehr, wenn die beiden Ende Mai wieder das Trampolin aufbauen. Alle



spüren, dass ihr Tun von Herzen kommt und unsere Gäste sind beeindruckt von unserem schönen und sauberen Garten. Wir sind dankbar, dass Günter und Dirk uns dieses große Geschenk machen und das ganze Jahr hindurch so tolle Arbeit leisten.

Utta Gräf



Haus Kinderland Kindertag voll Freude und Fröhlichkeit

Die kleine Vici* betrachtete unsere Fotowand und äußerte plötzlich: „Ich möchte einmal auf einem Pony reiten!“ Nicht immer können wir die Kinderwünsche erfüllen, doch dieses Mal war es anders! Wir hatten erstmalig geplant, zum Kindertag Ponyreiten als Attraktion anzubieten. Vici machte einen Freuden-
sprung, als ich ihr davon erzählte. Für sie ging damit ein Traum in Erfüllung. Zwei Ponys vom Reiterhof Mittelbach trugen die Jüngeren stolz mehrere Runden durch unseren



Garten, während die älteren Armbänder auffädelten. Ein Eis für alle rundete den Nachmittag ab. Dank eurer Unterstützung können wir unseren Besuchern solche unvergesslichen Erfahrungen bieten.

Anett Richter

Hausgemeinschaft spendet Grillschmaus

Wenn Olivia* ihre Woche plant, gehört ganz selbstverständlich der Besuch im „Haus Kinderland“ dazu. Muss sie diese feste Größe einmal ausfallen lassen, fließen auch gleich mal Tränen. Bei uns fühlt sie sich trotz ihrer Behinderung angenommen und ist super in das Nachmittagsgeschehen integriert. Olivia strahlt deshalb und steckt ihre Familie, ja sogar ihr ganzes Haus mit ihrer Freude an! Die Hausgemeinschaft übergab uns den Erlös einer Altpapiersammlung, um DANKE zu sagen. Zum Ferieneinstieg gaben wir diese Spende gerne an die fröhlichen Kinder weiter, indem wir sie mit Grillwürstel und Gurkensalat verwöhnten.



Anett Richter

Sommerfreizeit - Handyfreiheit

„Heute lass' ich mein Handy mal durchschlafen, brauche es ja eh nicht“, sagte Sandra* zu mir, als sie ihr Handy für eine Stunde aus dem „Schlafplatz“ holen durfte. Ich staunte nicht schlecht, da das Handy ihr sonst enorm wichtig ist. Zu Beginn waren die Kids natürlich gegen diesen Kasten, in dem die Handys während der Freizeit aufbewahrt werden sollten. Doch genau durch ihn wurde die Freizeit zu etwas Besonderem, denn ohne Smartphone blieb ihnen mehr Zeit füreinander.

Bastian Dworschak

* Name geändert

Spendenkonto
Sparkasse Chemnitz
BIC: CHEKDE81XXX
IBAN: DE39 8705 0000 3565 0003 67

Verein „Perspektiven für Familien“ e.V.
1. Vorsitzender: Frank Heinrich
Schatzmeister: Friedhelm Bilsing
Markersdorfer Str. 60
09123 Chemnitz
Tel: 0371/2800687
Fax: 0371/2364865

Geschäftsstelle
Ansprechpartner: Hella Friedrich
info@perspektiven-chemnitz.de
www.perspektiven-chemnitz.de



Dem Alltag kurz den Rücken gekehrt



Die Freizeiten in Hohenfichte sind für die meisten Kids die einzige Urlaubswoche im Jahr. Die Jüngeren begeisterten sich für das „Leben als Indianer“ und die Teenies ließen sich auf „emotions - die Welt der Gefühle“ ein. Unbeschwert und viel zu schnell verging die Zeit mit Sport und Spiel, Spaß beim Kanu- und Tippibau sowie beim Lagerfeuer. Wir freuten uns über das fröhliche Miteinander und dass wir den Kindern sagen können, dass es einen Vater im Himmel gibt, der sie bedingungslos liebt. Das „offene Ohr“ der Erwachsenen tat ihnen gut. Wir danken allen ehrenamtlichen Mitarbeitern und Unterstützern, ohne die die Freizeiten nicht möglich wären.

Maria Schneider

Jugendprojekt „TeenTeam“ befasst sich mit Berufseinstieg

„Können wir nächstes Mal etwas länger bleiben?“, fragte Karl* mich im Auto. Die Teenager genießen die gemeinsame Zeit und kamen im Mai gern mit zur „Nacht der Bildung“ im DPFA-Bildungszentrum Chemnitz. Bei verschiedenen außergewöhnlichen Aktivitäten konnten sie sich ausprobieren, Erfahrungen sammeln, verschiedene Ausbildungsbereiche und Berufszweige kennenlernen und ihre Fragen loswerden. Ich freue mich, dass sie diese Möglichkeit genutzt haben.



Andrea Franke

Unternehmer ist Feuer und Flamme

Für mich ist die Kindheit wie ein Fundament auf dem Weg zum Haus des Lebens. Mit der ersten Führung durch Haus und Hof vom „Haus Kinderland“ war mir klar: Hier wird mit viel Liebe, Herz und Verstand geholfen. Doch es geschieht aus meiner Sicht noch weit mehr. In den verschiedenen Altersgruppen spürt man, wie angenehm eine gemeinsame Entwicklung im Leben sein kann und dass Verantwortung auch Freude macht. Ich bin stolz und sehr dankbar, zu den Unterstützern zu zählen.



Nico Weber

Auf Wiedersehen

Es war für mich ein Privileg, mit euch - so vielen interessanten und ganz unterschiedlichen Menschen - zusammenzuarbeiten. Nun kommt für mich etwas Neues. Ich danke euch für die herzlichen Begegnungen und bin davon begeistert, dass uns auch weiterhin das Motto „Gemeinsam Perspektiven schaffen“ verbinden wird.

Almut Fischer

Das Privileg ist wechselseitig, liebe Almut. Danke für die treue, ideenreiche und konstruktive Arbeit an unserer Außenwirkung. „Ganz viel Segen bei all deinen neuen Perspektiven!“

Frank Heinrich

Im Namen von Perspektiven für Familien e.V.

Frank Heinrich
1. Vorsitzender

Almut Fischer
Leiterin der
Öffentlichkeitsarbeit